



**4 Pièces**

**111 m<sup>2</sup>**

**Réf. 84060523**

**1 295 000 €**

**Paris 9<sup>Eme</sup>**

**Appartement à vendre (75009)**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Paris IX - L'agence des Enfants Rouges vous propose Proche du faubourg Montmartre et de la rue Drouot, dans une magnifique cour privée parfaitement au calme, ce bel appartement de 107m2 Carrez refait à neuf en 2024 par un architecte. Ce bien se trouve au 6ème étage avec un ascenseur jusqu'au 5ème étage dans un magnifique immeuble ancien datant de la fin du XIXème siècle. Il se compose d'une belle entrée, d'un superbe séjour exposé plein sud de 47m2 avec sa cuisine ouverte, aménagée et équipée, d'un cabinet de toilette invités, d'une suite parentale avec son dressing et sa salle d'eau avec ses ...

Paris IX -The agency Les Enfants Rouges offers Near the faubourg Montmartre and rue Drouot, in a beautiful private courtyard perfectly quiet, this beautiful apartment of 107m2 Carrez renovated in 2024 by an architect. This property is on the 6th floor with an elevator to the 5th floor in a beautiful old building dating from the late nineteenth century. It consists of a beautiful entrance, a superb living room facing south of 47m2 with its open kitchen, fitted and equipped, a guest toilet, a master suite with its dressing room and bathroom with toilet, two bedrooms, a bathroom and a shower ...

**AGENCE DES ENFANTS ROUGES**

44 RUE DE BRETAGNE - 75003 PARIS 3EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

